



## Observation Coastsnap sur le site de l'estacade (Saint-Jean-de-Monts)



Le site de l'estacade accueille le système Coastsnap depuis mai 2022. Ce site, dont l'intérêt est de suivre l'évolution d'un système plage / dune en limite d'urbanisation, est le plus fréquenté des cinq sites Coastsnap.



### Situation pré-tempête Céline, le 27 octobre à 10h35.



**Situation post-tempête Céline, le 30 octobre à 10h28.** La tempête a donné lieu à un léger recul du trait de côte visible au second plan à droite.



**Situation post-tempête Domingos, le 5 novembre à 16h04.** Il n'y a pas d'évolution constatée après le passage des tempêtes Ciaran et Domingos. Le recul du trait de côte est uniquement à imputer à la tempête Céline, le trait de côte post-Domingos correspondant ici au trait de côte post-Céline.